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УЧАСТИЕ В ТАКОЙ СПАРТАКИАДЕ — ЧЕСТЬ!

О подготовке к участию в Спартакиаде трудящихся, 
посвящённой 75-летию Победы в ВОв — председатель 
профкома Светлана Владимировна Елисеева.

ПРЕЕМСТВЕННОСТЬ ПОКОЛЕНИЙ В АРМИИ

Павел Николаевич Ронжин рассказывает 
о преемственности поколений в армии и поздравляет 
мужчин с Днём защитника Отечества.

—  Наши  первоочередные 
задачи – обеспечение  метроло
гического  контроля  предприя
тия, техническое обслуживание, 
настройка и ремонт измеритель
ного  оборудования,  —  говорит 
Александр Юрьевич Гецко,  на
чальник  цеха  КИП и А.  —  Спе
циалисты  нашего  цеха  зани
маются  обслуживанием  всех 
видов  приборов,  задействован
ных на комбинате — это регуля
торы  температуры,  манометры, 
тахометры  и  другие  контроли
рующие  и  регулирующие  узлы, 
клапаны,  редукторы,  тахо
генераторы.  Одним  словом,  все 
исполнительные  механизмы, 

обеспечивающие  поддержание 
технологического  процесса  на 
производстве.

  В  прошлом  году  была  про
ведена  реконструкция  узлов, 
были  заменены  приборы  учёта. 
Готовимся  к  общему  плановому 
останову.  В  планах  проведение 
поверки узла учёта сточных вод. 

Планов много. А для того, чтобы 
планы воплощались в жизнь — 
нужна чёткая, грамотная и сла
женная  работа  всего  коллекти
ва, каждый специалист важен на 
своём месте. 

Так  исторически  сложи
лось — в нашем подразделении 
очень внимательное отношение к 

сотрудникам. У нас очень друж
ный,  отзывчивый  и  креативный 
коллектив.  Мы  серьёзно  подхо
дим  к  подготовке  мероприятий 
цеха.  Тщательно  продумываем, 
просчитываем  состав  коман
ды,  которая  принимает  участие 
в  Спартакиаде,  в  спортивных 
мероприятиях комбината. 

КИП и А – ШЕСТЬДЕСЯТ!
 Юбилей

Продолжение на стр. 2

В феврале 2020 года 
цех контрольно-
измерительных 
приборов и автоматики 
отмечает своё 
шестидесятилетие. 
С каким багажом из 
накопленных знаний, 
опыта, человеческих 
ресурсов, побед и 
взлётов, смелых идей 
и планов подошёл 
коллектив цеха к этому 
рубежу — обо всём этом 
узнаем непосредственно 
у виновников торжества. 

Александр Юрьевич Гецко, начальник цеха КИП и А

 Полезная информация

ВЫПЛАТЫ К ЮБИЛЕЮ

 Новости края

Юбилейные 
медали

В среду, 19 февраля, вруче-
ны первые юбилейные медали 
«75 лет Победы в Великой От-
ечественной войне 1941–1945 
годов» ветеранам Пермского 
края. С приветственным словом 
к участникам войны и тружени-
кам тыла обратился глава реги-
она Дмитрий Махонин. 

Всего  в  Пермском  крае  юби
лейную  медаль,  учрежденную 
Президентом России Владимиром 
Путиным,  получат  14,5  тысяч 
участников  войны,  тружеников 
тыла, узников концлагерей и жи
телей  блокадного  Ленинграда. 
Вручение  будет  проходить  при 
участии  ветеранских  организа
ций, глав территорий, представи
телей депутатского корпуса. 

На  торжественном  приеме 
у  главы  региона  свои  награды 
получили  10  ветеранов.  Меда
ли  им  вручили  начальник  глав
ного  управления  МВД  России 
по  Пермскому  краю  Михаил 
Давыдов,  прокурор  Прикамья 
Андрей Юмшанов и  руководи
тель регионального следственно
го управления СК России Сергей 
Сарапульцев. 

Новая методика
В Краевую больницу 

им. Е.А. Вагнера в Березниках 
поступил новый аппарат для 
гипертермической перфузии, 
благодаря которому ряд про-
тивоопухолевых препаратов 
(химио терапия)  лучше про-
никают в поражённые органы, 
ткани и клетки и оказывают 
более эффективное лечение. 
Новую методику в лечении он-
кологических пациентов врачи 
больницы уже начали приме-
нять на практике.

По  словам  Владимира 
Санникова,  заведующего  онко
логическим  отделением  Крае
вой больницы им. Е.А. Вагнера, 
данный способ лечения онкоза
болеваний  —  это  новая  опция 
современного  комбинирован
ного  лечения:  «Сегодня  —  мы 
пока единственные в Пермском 
крае,  кто  применяет  новую 
методику.  Всё  это  должно  по
зволить нам увеличить продол
жительность  и  качество  жизни 
онкологических пациентов». 

Как  отмечают  в  медучреж
дении,  при  помощи  новой  тех
нологии  в  Березниках  будут 
лечить  определенную  группу 
тяжёлых  онкобольных,  стра
дающих  злокачественными  но
вообразованиями  брюшины, 
женских  половых  органов,  же
лудка,  кишечника.    Отметим, 
борьба  с  онкологическими  за
болеваниями является одной из 
приоритетных задач для прави
тельства Пермского края, в том 
числе и в рамках национального 
проекта  «Здравоохранение». 
Так, в течение прошлого года, в 
Прикамье в рамках нацпроекта 
было открыто 235 кабинетов по 
раннему  выявлению  заболева
ний, 5 из которых на базе Крае
вой больницы им. Е.А. Вагнера.  
Кроме  того,  на  базе  больницы 
в  2019  году  был  открыт  центр 
амбулаторной  онкологической 
помощи. 

По материалам сайта
https://permkrai.ru

Выплату  получат  граждане 
РФ, постоянно проживающие на 
территории Российской Федера
ции,  в  Латвийской  Республике, 
Литовской Республике и Эстон
ской Республике:
  Инвалиды  и  ветераны 

ВОв  из  числа  лиц,  указанных 
в  подпунктах  1–3  пункта  1 
статьи  2  Федерального  закона 
от  12  января  1995  г.  №  5ФЗ 
«О  ветеранах»,  бывшие  несо

вершеннолетние  узники  кон
цлагерей,  гетто  и  других  мест 
принудительного  содержания, 
созданных  фашистами  и  их  со
юзниками в период Второй ми
ровой  войны,  вдовы  (вдовцы) 
военнослужащих,  погибших  в 
период  войны  с  Финляндией, 
Японией,  ВОв,  вдовам  (вдов
цам)  умерших  инвалидов  ВОв 
и участников ВОв — в размере 
75 000 рублей;

  Ветераны  ВОв  из  чис
ла  лиц,  указанные  в  подпункте 
4  пункта  1  статьи  2  Федераль
ного закона от 12 января 1995 г. 
№ 5ФЗ  «О  ветеранах»,  быв
шие  совершеннолетние  узни
ки  нацистских  концлагерей, 
тюрем  и  гетто  —  в  размере 
50 000 рублей.
  В  соответствии  с  указом 

Президента  РФ  от  07.02.2020 
№ 100,  лица,  проработав

шие в тылу в период с 22 июня 
1941 года по 9 мая 1945 года не 
менее  шести  месяцев,  исклю
чая период работы на временно 
оккупированных  территориях 
СССР; лица, награждённые ор
денами  или  медалями  СССР  за 
самоотверженный труд в период 
ВОв – в размере 50 000 рублей.

По информации на странице 
https://vk.com/minsoc.permkrai

К 75- летнему юбилею Победы в Великой Отечественной войне ветераны получат 
по 75 и 50 тысяч рублей.



Интересы  коллектива  дей
ствительно  поражают  разно
образием,  среди  работников 
цеха  много  понастоящему  та
лантливых  людей.  В  кабинете 
Александра  Юрьевича  боль
шое  количество  наград  —  по
чётные грамоты и кубки, полу
ченные за победы в спортивных 
состязаниях.  На  стенах  — 
настоя щие  картины,  отрестав
рированные  руками  сотрудни
ков.  Цветы,  и  даже  красавица 
пальма,  вольготно  чувствуют  
себя в цехе КИП и А!  

Анна Кудряшова
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пенсионерам

25 февраля в 10:00 в киноте-
атре «Русь» пройдет очередной 
кинолекторий, организованный 
управлением внутренней поли-
тики администрации Соликам-
ского городского округа. Тема 
«Налоговые льготы для пенсио-
неров в 2020 году». 

Для вас выступят начальник 
отдела учета и работы с налого
плательщиками  Межрайонной 
ИФНС  России  № 11  по  Перм
скому  краю  Ольга Полозкова 
и  начальник  отдела  каме
ральных  проверок  № 2  Анна 
Головнина.  После  встречи  вас 
ждет  просмотр  художественно
го фильма «Зося».

Управление внутренней 
политики администрации 

Соликамского городского округа 

Дворовые 
территории 
зимой

В администрации города со-
стоялся брифинг по теме «Со-
держание дворовых территорий 
в зимнее время». Представите-
ли управлений перспективно-
го развития и муниципального 
контроля обсудили вместе с го-
родскими СМИ вопросы вывоза 
снега, очистки дворовых терри-
торий и крыш многоквартирных 
домов от снега и наледи.  

В  этом  году  зима  выдалась 
сложной  для  коммунальщиков. 
Обильные  снегопады,  моро
зы  сменяющиеся  потеплением, 
увеличили  объём  работы.  В  со
циальных сетях поступает много 
обращений  жителей  округа  по 
очистке дворовых территорий. 

Поэтому  специалистами  уп
равления  перспективного  разви
тия администрации Соликамско
го  городского  округа  ежедневно 
проводятся  рейды  по  осмотру 
очистки  придомовых  территорий 
и крыш многоквартирных жилых 
домов от снега, наледи и сосулек. 
По итогам проверок составляют
ся  акты,  которые  направляется 
в  управляющую  (обслуживаю
щую)  организацию,  ТСЖ,  ТСН, 
в  управление  муниципального 
контроля  и  Соликамскую  город
скую  прокуратуру  для  принятия 
мер и привлечения к ответствен
ности за ненадлежащее содержа
ние общедомового имущества. 

Так,  с  9  января  было  орга
низовано  25  рейдов,  проверено 
589 придомовых территорий, вы
явлено 341 нарушение.

Напоминаем, что жителям по 
вопросам уборки и вывоза снега, 
нависания наледи и сосулек нужно 
обращаться в свою управляющую 
(обслуживающую)  организацию. 
В случае невыполнения или нека
чественного  выполнения  очистки 
от снега и наледи дворовой терри
тории  граждане  могут  обратить
ся  в  управление  перспективного 
развития администрации СГО по 
адресу:  улица 20-летия Победы, 
121, кабинет № 303. Также можно 
сообщить о проблеме по телефо
нам: 5-43-17, 7-03-20. 

По материалам сайта  
 http://adm.solkam.ru

КИП и А – ШЕСТЬДЕСЯТ!
Продолжение. Начало на стр. 1

 Городские новости  Юбилей

МНЕНИЕ

Артемий Викторович 
СЕРЕБРЯКОВ,  
ведущий инженер-
электроник КИП и А:
— Цех КИП и А — это моё 
первое рабочее место, сюда 
я пришёл после прохождения 
службы в армии на долж-
ность инженера-электро-
ника. Сейчас уже ведущий 
инженер-электроник. 
Считаю, что вырасти в про-
фессиональном плане, мне 
помог, в первую очередь, 
коллектив. Влиться в про-
фессию, грамотно выстроить 
отношения с коллегами — 
кто-то помогает знаниями, 
кто-то опытом, то есть, 
каждый вкладывает что-то 
своё в общее дело. 

Артемий Викторович Серебряков, 
ведущий инженер-электроник 
цеха КИПиА

Дарья Сергеевна Зарубина, мастер по ремонту КИПиА и радиоаппаратуры

Награды коллектива цеха за спортивные достижения

Надежда Викторовна ГЕЦКО, 
слесарь КИП и А, председа-
тель цехового комитета:
— Я в цехе уже тридцать 
седьмой год, это моё един-
ственное место работы. Могу 
сказать, что молодёжь у 
нас отличная. Надеемся, что 
наше дело будет продолже-
но, делаем ставку на моло-
дых специалистов. Наши 
местные традиции заклады-
вались ещё при моём руко-
водителе Гааге Рудольфе 
Эдуардовиче, их обязательно 
надо сохранить. Одна из 
таких традиций — уважи-
тельное отношение к людям 
труда. Очень хочется, чтобы 
это сохранилось и продол-
жилось. С ветеранами под-

держиваем отношения — 
у нас их четыр надцать 
человек. Приглашаем на 
наши праздники, в туристи-
ческие поездки, поздрав-
ляем. Хочется пожелать 
цеху — долгой и успешной 
работы, взаимопонимания 
в коллективе, пусть больше 
приходит молодых специа-
листов в цех! Всем здоровья 
и процветания!

Дарья Сергеевна ЗАРУБИНА, 
мастер по ремонту КИПиА 
и радиоаппаратуры:
— На комбинат я пришла 
сразу после горно-хими-
ческого колледжа. Здесь 
я проходила практику, и 
как-то даже вопрос не стоял, 
куда идти после учёбы — 
выбор сразу пал на АО 
«Соликамск бумпром». Ещё 
на практике обратила внима-
ние на то, какой сплочённый 
и дружный коллектив. Опыт-
ные коллеги всегда помогут 
принять верное решение. 
Многое почерпнула для 
себя у Галины Геннадьевны 
Караваевой — моей первой 
наставницы, и Александра 
Юрьевича Гецко. А теперь, 
по прошествии пяти лет, 
и мне есть чем поделиться 
с новыми сотрудниками.

Сегодняшний коллектив 
цеха КИП и А:
— В этом году цех КИП и А 
отмечает свой 60-й юбилей. 
В январе 1960 года приказом 
по комбинату лаборатория 
КИП была преобразована 
в цех КИП и А. Нам, молодым 
специалистам, пришедшим в 
КИП на работу, цех стал родным 
домом. Здесь мы учились не 
только профессиональному 
мастерству, но и приобретали 
большой жизненный опыт. 
Нашими наставниками были 
люди, прошедшие Великую 
Оте чественную войну, стоявшие 
у истоков основания предпри-
ятия. За время существования 
цеха уже сменилось не одно по-
коление работников. Выходцы 
из нашего цеха становились 
начальниками цехов, руководи-
телями служб, подразделений, 
депутатами. Из поколения в по-
коление передавались мастер-
ство, опыт, традиции, которые 
чтят и сохраняют нынешние 
сотрудники цеха!
Старшее поколение прививало 
нам добросовестное отношение 
к труду, ответственность, гор-
дость за свою профессию. Мы 
благодарим наших ветеранов 
за их труд, за их готовность 
прийти на помощь, дать совет, 
за то, что они всегда с нами! 

С ДНЁМ РОЖДЕНЬЯ, КИП и А!

Шестьдесят? Немного вроде… Невеликие года.
«Книгу памяти» листаю… что записано сюда?
Как манометр появился, так и служба КИП и А.
С 41го за службой только добрая молва.
Подоспел 60й. Службу стали цехом звать,
Обо всём сказать проблемно, ладно —  
будем вспоминать.
Замечательна команда у Рассинского З.А.
Здесь Мазанов, Макаровский, Франц, Зиновьев, 
Кузьмина…
В 62м — приятность. Эх, товарищ дорогой!
Наконецто в новом зданье – всё под крышею одной.
В первом здании собралась  
дружных киповцев семья,
И отныне в этом цехе Ярославцев у руля.
Весовая, «ртуть», монтажка, инструменты, слесаря.
На второй этаж взгляните — электроника, 
маномет рия, даже пирометрия
(обо всех сказала ль я?).

В 66ом Захаров Ярославцева сменил,
И в его правленье было «наводненье» новых сил —
Марахонов, Фрей, Уланов, Паустьян и Поляков,
И Петрова, и Мошегов, и Владимир Каражов.
В «семьвтором» тот КИП отважный по  труду, 
как пионер, —
В ЦХЛ монтажной группой смонтирован кондиционер.
Есть сигналы к дефибрёрам в производстве ДМЗ…
Но нельзя ж, ребята, всё же, о труде да о труде.
Извини, «попса» родная, трудно слушать «шелуху» —
Голос Нины Поляковой был когдато на слуху.
Вечера и турпоходы, и звенящие коньки,
Конькобежцы в нашем КИПе были на ногу легки:
Политыко, Н.Д. Коньшин, Каражов, Владимир Франк
Так выигрывали кубки…  
Никаких «Оо, я — «кранк»!
А наставники какие — Кузьмина, Гааг, Шенгоф —
Тот совет один из лучших, он достоин добрых слов.
Sossossos, в радиорубке перебои не на шутку!
Группа Деева В.И., школе срочно помоги!
У 13ой у школы шефы есть из КИПа,
Помогли с наладкой в срок, это вам не «липа».
Солодовников комсоргом, с ним Питковская А.В.,
Караваев В., Пычёва — были лучшими везде.
На расцвет 80х кадры свежие идут:
Гузан, Бусаров и Дяйкин, Виктор Дудкин тоже тут.
Надо телеустановки в освоение ввести
(Вот пишу, а не сведуща. Ты, читатель, уж прости).
Для диспетчерской, для цеха три, четыре и один
Всё ввели в эксплуатацию. Сильным был порыв един!
С цехом дружим с дрожжевым — мы и на смотрах 
бок о бок,
Запоём на клубной сцене — зритель вмиг придёт 
в восторг.

Разумовская, Надымов, Симанович Николай —
Как народные артисты знамениты! Наших знай!
С Верещагино стафет: «Подмогнёте или нет?»
Выкопать картошку помогли немножко,
Дан в работушке талант — перевыполнили план!
В рационализации многомного асов:
Капитанов и Бармин, Крекер и Протасов.
Ежегодно к Дню Победы ветеранам честь, поклон,
Был поздравлен Зорич Игорь — воевал в Афгане он.
В книге общего Почёта фотографии смотри:
Миллер, Кузьмина и Крекер — все родные, все свои.
Девяностые лихие не сломали коллектив.
Где — развал, а в КИПе  снова — единенье и актив.
Установка для сжиганья по отходам в ЛСП,
Производство термомассы стартовало в ДМП.
КИП и А — пульс комбината, и давленье, и часы.
Рук их дело все системы, электронные весы,
Это телеустановки в управлении, в ДК.
Скажем в общем, что работа — интересна, нелегка.
До всего не докопаться, что ни день, то новый план.
Поздравляем мы с душою цех любимый — ветеран.
Не кончается бумага — нынче вспомним и Гаага,
Был Базганов, Щёткин А., … смена новая пришла —
Во главе, в родном строю нынче встал Гецко А.Ю.
Цех приятней не найдёте —  
здесь семейственность в почёте.
Что ни шаг, то посмотри — дело, честь и слово.
Вот Мазихины, Гецко, Медведковы, Петровы —
Мастера, специалисты, чемпионы и артисты.
Вы, работники, таланты, нерушимые Атланты.
Запомни! В буквах КИП и А следующие есть слова:
Креативные, Интересные, Позитивные и Активные. 
Пробегут десятилетья, пролетят года —
Расшифровка эта будет верною всегда!

Практически во всех цехах 
и производствах нашего предприятия 
работают специалисты службы 
КИП и А. Без них невозможно 
представить себе наше производство. 
Сегодня многие коллеги поздравят 
цех с юбилеем.  А Ольга Борисовна 
Шишкина посвятила юбиляру стихи, 
со всем уважением.
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 Люди производства

КОГДА ЗНАЕШЬ — 
НЕ СЛОЖНО!
Теплоэлектроцентраль — 
это источник 
электричества, горячей 
воды и отопления 
для промышленных 
объектов и жилых домов. 
О трудовых буднях 
котлотурбинного цеха 
ООО «Соликамская ТЭЦ» 
хорошо известно Игорю 
Аркадьевичу Тохтуеву — 
дежурному слесарю 
котельного и турбинного 
отделения.

—  Практически  вся  моя 
трудовая деятельность в той или 
иной  мере  связана  с  тепловым 
оборудованием.  По  образова
нию  я  электросварщик,  в  своё 
время  заканчивал  ПУ64.  На 
ООО  «Соликамская  ТЭЦ»  я 
пришёл  27  лет  назад.  Начинал 
котлочистом, через год перевели 
машинистом на котлы, отучился, 
начал работать. В 2007 году пе
решёл машинистом на котлы вы
сокого давления. Довелось пора
ботать и на мазутном хозяйстве. 
В настоящее время — дежурный 
слесарь  котельного  отделения. 
Сейчас  моя  работа  заключает
ся  в  том,  чтобы  следить  за  обо
рудованием,  вовремя  выявлять 
неисправности.  Отслеживаем 
температуру  агрегатов,  вибра
цию, наличие смазки на подшип
никах  и  вентиляторах.  Следим 
за  правильной  работой  насосов. 
К  работе  необходимо  относится 
очень  внимательно,  ведь  на  на
шем  предприятии  лежит  боль
шая  ответственность,  —  пояс
няет Игорь Аркадьевич.

На  любом  производстве, 
опыт  работы  —  это  не  только 
наработанный стаж, это ещё ре
гулярное подтверждение знаний, 
дополнительное образование.

—  Самое  важное  в  работе 
смены  заключается  в  поддер
жании  и  выдаче  потребителям 

договорных  параметров  нашей 
продукции  —  горячей  воды, 
пара,  электроэнергии.  Для  не
укоснительного  соблюдения  за
данных  параметров  необходима 
чёткая работа оборудования, его 
постоянная готовность к несению 
нагрузки.  Обеспечением  беспе
ребойной  безаварийной  работы 
занимается бригада слесарейре
монтников котельного и турбин
ного оборудования. Потребители 
наших услуг это, в основном, АО 
«Соликамскбумпром»  —  мы 
обеспечиваем комбинат электро
энергией и теплоэнергией, а так
же  часть  городской  коммуналь
ной  структуры  обеспечиваем 
ресурсами. Подаём тепло и горя
чую  воду  в  дома  жителей  север
ной  части  города.  Производство 
относится к опасным — высокое 
давление  и    температура    выра
батываемого пара, используемое 
топливо в технологии природный 
газ, мазут, поэтому от персонала 
очень многое зависит. Важен вы
сокий профессионализм каждого 
сотрудника  и  слаженная  работа 
всего коллектива в целом. Игорь 
Аркадьевич  —  прекрасный 
специалист  своего  дела.  Ответ
ственный,  надёжный,  а  самое 
главное,  очень  опытный  —  го
ворит  начальник  котлотурбин
ного цеха Геннадий Михайлович 
Жаворонков.

—  Производственный  опыт 
в разное время мне помогали по
лучить мои наставники — Иван 
Шурман, Владимир Оконешни-
ков, Александр Вяткин. Вообще, 
знания и умения приходят с опы
том.  Когда  впервые  видишь  те
пловое  оборудование  —  котлы, 
дымососы,  вентиляторы,  раз
личные насосы — конечно, мас
штаб  впечатляет.  Но  с  течением 
некоторого  времени  приходит 
чёткое  понимание  —  когда  всё 
знаешь, то уже не сложно!

Важная  и  ответственная  ра
бота требует активного отдыха:

—  Моими  увлечениями  уже 
очень давно стали рыбалка и охота. 
Охота  в  меньшей  степени,  конеч
но.  Правильнее  даже  сказать  — 
фотоохота. Иногда удаётся сделать 
понастоящему  потрясающие 
кад ры.  Видели  когданибудь,  как 
токуют глухари? Какие песни вы
дают  —  заслушаешься.  А  какие 
бои  разворачиваются  между  пти
цами? Это настолько интересно — 
сохранять подобные эмоции. А что 
касается рыбалки — это у нас хоб
би практически всего цеха, мы все 
обмениваемся  опытом,  впечатле
ниями,  делимся  полезной  инфор
мацией — улыбается Игорь Арка
дьевич. — Все заяд лые рыболовы!

Анна Кудряшова

  Светлой памяти

В тридцатые годы двадцатого века давал свой 
совет Маяковский юноше, обдумывающему житьё, 
решающему, сделать бы жизнь с кого. Сегодня, почти 
век спустя, для молодых есть другие достойные 
примеры, есть на кого равняться.

ДЕЛАТЬ ЖИЗНЬ 
С КОГО

Овчинников Александр 
Анатольевич 25 лет руководил 
компанией  «СОПАПЭКС», 
которая  все  эти  годы  была 
внешнеторговым  операто
ром  и  представительством 
АО  «Соликамск бумпром» 
в  Москве.  Он  внёс  неоцени
мый  вклад  в  становление  и 
развитие АО «Соликамскбум
пром».  Благодаря  его  высо
чайшему  профессионализму, 
богатейшему  опыту  и  чело
веческим  качествам  укрепи
лись позиции нашей компании 
в мире, многократно вырос её 
экспортный потенциал.

Александр  Анатольевич 
увлечённо  учился,  стремил
ся  к  получению  новых  знаний 
и  опыта,  работал  над  собой. 
Получив  образование  в  ма
шиностроительном  ВУЗе, 
молодой  специалист  в  1974 
году  начал  свою  трудовую  де
ятельность  в  научноисследо
вательском  технологическом 
институте,  затем  пополнил 
ряды  молодых  руководите
лей  завода  «Станко агрегат». 
В  1981–1983  годах  в  звании 
офицера  Советской  Армии 
Александр  Анатольевич  ис
полнил  свой  воинский  долг. 
А  по  окончании  службы  в  ар
мии  стал  инженером  дерево
обрабатывающего  комбината. 
Александр  Анатольевич  умел 
конструктивно  и  эффективно 
решать  сложные  задачи,  до
биваться  максимальных  ре
зультатов  и  быстро  вырос  до 
заместителя директора по про
изводству.  Александр  Анато
льевич был успешен не только 
в  производственной  деятель
ности, но и активно занимался 
общественной работой.

Александр  Анатольевич 
шёл  всегда  в  ногу  со  стреми
тельно  меняющимся  време
нем. Поэтому в конце восьми
десятых,  когда  страна  начала 
всё больше открываться миру, 
развивать  экономику,  ориен
тируясь  на  общемировые  тен
денции,  успешный  руководи
тель  вновь  поступил  учиться. 
Александр  Анатольевич  бле
стяще  окончил  Всесоюзную 
академию  внешней  торговли 
и  продолжил  работу  в  систе
ме  Министерства  Внешнеэ
кономических  связей  СССР. 
И  в  этой  новой  сфере  по  до
стоинству  были  оценены  его 
трудолюбие,  целеустремлён
ность,  талант  руководителя. 
Александр  Анатольевич  на
значен  коммерческим  дирек
тором АО «Экспортлес».

В  1992  году  состоя
лось  знакомство  гене
рального  директора  вновь 
созданного  акционерного  об
щества  «Соликамск бумпром» 
Виктора Ивановича Баранова 
с членом правления АО «Экс
портлес»  Александром  Ана
тольевичем  Овчинниковым.  
И  Александр  Анатольевич 
не  просто  помог,  а  взял  на 

себя  ответственность  за  всю 
внешнеэкономическую  дея
тельность  АО  «Соликамск
бумпром»  в  области  экспорта 
газетной  бумаги  и  импорта 
оборудования  и  современных 
технологий.

ООО  «СОПАПЭКС»  все 
эти  годы  представляет  нашу 
компанию  на  мировых  рын
ках,  формируя  устойчивые 
партнерские связи. Александр 
Анатольевич  всегда  стремил
ся  к  установлению  добрых 
доверительных  партнёрских 
отношений,  долгосрочных 
контактов. 

И если в начале 90х годов 
соликамский  целлюлозно 
бумажный  комбинат  постав
лял  свою  продукцию  на  де
сяток  зарубежных  рынков, 
то  сегодня  он  превратился 
в  крупнейшего  экспортёра 
газетной  бумаги  России.  Мы 
поставляем  бумагу  более  чем 
в 70 стран мира.

Невозможно  переоценить 
роль  Александра  Анатолье
вича  в  этом  успешном  про
движении  нашей  продукции 
и бренда.

Порядочный  и  ответствен
ный,  внимательный  и  от
зывчивый,  открытый  и  обая
тельный,  человек  с  широким 
кругозором  и  высоким  уров
нем  образования  и  культуры, 
обладающий  бесценными 
профессиональными  знани
ями  и  опытом  —  он  сформи
ровал  эффективную  команду 
ООО «СОПАПЭКС».

14 февраля из Москвы 
приш ла печальная весть 
о том, что после продолжи-
тельной болезни Овчинников 
Александр Анатольевич ушёл 
из жизни.

Администрация и тру-
довой коллектив АО «Соли-
камскбумпром» выражают 
искренние глубокие собо-
лезнования родным и близ-
ким, а также коллективу 
ООО «СОПАПЭКС» по по-
воду столь тяжёлой утраты. 
Скорбим всем сердцем. Будем 
помнить.

 Профком

УЧАСТИЕ В ТАКОЙ СПАРТАКИАДЕ – ЧЕСТЬ!

О  том,  как  были  сформи
рованы  команды,  рассказала 
председатель  первичной  про
фсоюзной организации АО «Соли
камскбумпром»  Светлана Влади-
мировна Елисеева:

—  Краевая  Спартакиада 
трудящихся  посвящена  юбилею 
Победы. Это не просто спортив
ное  мероприятие,  оно  проводит
ся,  чтобы  отдать  дань  уважения 
этой  важной  в  истории  нашей 
страны памятной дате.

Мы  с  радостью  примем  уча
стие  в  этой  Спартакиаде.  Наш 
коллектив готов выставить своих 
спортсменов  на  соревнования  по 
четырём  видам  спорта:  лыжным 
гонкам,  многоборью,  гиревому 
спорту  и  шахматам.  В  нашу  ко
манду вошли представители всех 

структурных  подразделений  на
шего  предприятия,  показавшие 
лучшие результаты в нашей Спар
такиаде  по  этим  видам.  Для  уча
стия команды в этом спортивном 
празднике мы подготовили форму 
с логотипом нашего предприятия. 
Надеемся,  что  мы  сможем  пока
зать достойные результаты.

Подготовкой  команды  АО 
«Соликамскбумпром» к участию 
в  краевой  Спартакиаде  занима
ется  профком  и  начальник  цеха 
спортивные  сооружения  Бруно 
Владимирович Кем.

— Светлана Владимировна, 
соревнования по многим видам 
спорта в рамках нашей корпора-
тивной Спартакиады прошли, но 
окончательные итоги подводить 
рано?

—  Да,  наша  юбилейная  пя
тая Спартакиада трудящихся АО 
«Соликамскбумпром»  продол
жается. Соревнования мы прово
дим по двенадцати видам спорта. 
В них участвуют ежегодно около 
шестисот  работников.  Оконча
тельные итоги мы подведём в мае. 
Победители  получат  заслужен
ные награды, мы отметим самых 
активных  любителей  спорта  на
шего предприятия за пять лет. 

В  ближайшие  дни  у  бумаж
ников  будет  возможность  проде
монстрировать  свои  спортивные 
таланты.  В  субботу  29  февраля 
приглашаем всех принять участие 
в  наших  традиционных  «Зимних 
забавах» и проводах зимы!

Елена Налётова

Пермский край готовится провести Спартакиаду трудящихся, посвящённую 75-летию 
Победы в Великой  Отечественной войне. Спортсмены-бумажники подали заявки 
на участие в таком значимом мероприятии.
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 Юмор

В ТЕМУ!
 Только накануне 23 февраля можно увидеть 
в транспорте улыбающуюся девушку с только что 
купленными спиннингом и дрелью.
 23 февраля и 8 марта — это круговорот 
1000 рублей в природе.
 14 февраля… 23 февраля… 8 Марта… А давай-
те их объединим в один праздник: Международ-
ный день женщин, влюблённых в защитников 
Отечества!

ОБЪЯВЛЕНИЕ

УВАЖАЕМЫЕ РАБОТНИКИ ПРЕДПРИЯТИЯ! 
21 ФЕВРАЛЯ С 11.00 ДО 14.00,  
СОСТОИТСЯ РАСШИРЕННАЯ ПРАЗДНИЧНАЯ 
РАСПРОДАЖА 
в столовой «Бумажник» — кулинарной продукции,  
в кулинарии столовой «Бумажник» — 
кондитерской продукции.

 Праздник

 Однако, жизнь!

ПРЕЕМСТВЕННОСТЬ 
ПОКОЛЕНИЙ НАШЕЙ АРМИИ

ЧТОБЫ ПОБЕДУ НЕ УКРАЛИ

В  Советской  Армии  я 
служил  три  года,  из  них 
один год в армейской шко
ле,  и,  получив  военную 
специальность,  был  на
правлен  в  воинскую  часть 
для продолжения службы. 
На протяжении всей служ
бы  командирами  подраз
делений были и участники 
Великой  Отечествен ной 
войны.  На  занятиях  по 
боевой  и  политической 
подготовке  они  уделяли 
большое  внимание  патри

отическому  вос
питанию.  Патри
отизм  у  русского 

человека  жил 
и  будет  продолжать 
жить. 

Армия  является  хоро
шей  школой  жизни.  Каж
дый  мужчина  должен  прой
ти  армейскую  подготовку. 
Тем, кому предстоит служба 
в  Российской  Армии,  необ
ходимо  готовить  себя  фи
зически, поскольку в армии 
физической подготовке уде
ляется  большое  внимание. 
А по возвращению из армии, 
физкультура  и  спорт  пусть 
будут  хорошей  привычкой 
в  повседневной  жизни,  как 
важная часть здорового об
раза жизни.

С праздником — Днём 
защитника Отечества!

Павел Ронжин  

А  в  ответ  —  протесты 
МИДа,  осуждающие  телесю
жеты  и  совсем  не  бурные  об
суждения граждан России. Как 
бы не пришлось вскоре цитиро
вать:  «Эх,  гардемарины,  такую 
победу украли!..»

Отсутствие  реакции  со  сто
роны  людей  среднего  возраста  и 
молодёжи  объясняется  тем,  что 
они  не  просто  мало  знают  о  Ве
ликой  Отечественной  войне,  но 
и  мало  интересуются  историей 
своей  страны.  В  школе,  в  семье 
обращаются  к  теме  Великой 
Оте чественной  войны  зачастую 
только  в  связи  с  памятными  или 
праздничными  датами.  Как  пра
вило, готовят компьютерные пре
зентации,  надёргав  информацию 
и  картинки  из  интернета.  Но  не 
вникают! И тиражируются таким 
образом опасные своими послед
ствиями  и  оскорбительные  для 
поколения победителей ошибки.

В мае прошлого года я побы
вала  на  одном  из  праздничных 
мероприятий. Видеоряд на боль
шом экране сопровождал чтение 
стихов о Великой Отечествен ной 

войне со сцены. Думаю, что к это
му мероприятию готовились, ре
петировали. Поэтому я была воз
мущена тем, что на экране среди 
фотографий  советских  воинов
освободителей  то  и  дело  мель
кали  солдаты  в  конфедератках 
(головные уборы польских воен
ных), в анг лийских касках времён 
второй мировой войны и касках, 
которые  были  у  солдат  россий
ской армии до 1936 года. Хорошо, 
что  не  попали  в  этот  видео ряд 
фото графии солдат вермахта или 
Квантунской армии. 

Разве  можно  так  безответ
ственно  относиться  к  истории 
своей страны? Не стыдно демон
стрировать  такое  невежество? 
Стоит ли удивляться, что пару лет 
назад сразу в нескольких регио
нах на баннерах, поздрав ляющих 
граждан  с Днём Победы, вместо 
фотографий  наших  солдат  поя
вились фотографии гитлеровцев. 
Уже  в  этом  году  в  видеоролике 

на сайте одного из губернаторов 
гордо  поведали  о  вкладе  регио
на в побе ду страны: «… во время 
войны  производились  бактери
альные препараты — гематоген, 
инсулин и адреналин». И вместо 
писем  русских  солдат  в  ролике 
мелькали письма английских! 

У подрастающего поколения 
не просто искажается восприя
тие истории. Им уже не стыдно 
быть  невеждами.  А  кто  будет 
уважать  страну  невежд  и  счи
таться с ней?

Накануне  Дня  защитника 
Отечества, может быть, вы най
дёте время посмотреть с детьми 
в интернете (только вниматель
но) в какой форме воевали наши 
деды  с  фашистами.  И,  если 
будет  возможность,  съездите 
в Лысьву в «Музей каски». Ведь 
солдатская  каска  стала  симво
лом воинапобедителя.

Елена Налётова

Шахматный турнир в канун Дня защитника Отечества

День защитника Отечества — это праздник, с которым мы в первую очередь спешим 
поздравить наших ветеранов-участников войны, людей, несущих военную службу 
в мирное время, и мужчин, отслуживших в армии и готовых встать на защиту Родины. 

Тема эта становится 
актуальнее день ото дня. 
Регулярно появляются 
сообщения о сносе 
памятников советским 
солдатам в Европе, 
умаляется роль Советского 
Союза в победе над 
фашизмом в иностранных 
СМИ.

С  результатом  10  очков 
из  12  победу  уверенно  одер
жал  Анатолий Алексеевич 
Киверов. По 9 очков из 12 на
брали  Дмитрий Михайлович 
Лоншаков и  Валерий Юрье-
вич Попов.  С  учётом  личной 
встречи  между  ними  второе 
место  в  турнире  присуждено 
Дмитрию  Михайловичу  Лон
шакову.  Валерий  Юрьевич 
Попов  —  третий.  Стабиль
но  крепко  сыграли  Влади-
мир Николаевич Десятов  — 
8,5 очков и Алексей Пет рович 

Тиунов  —  8,5  очков.  Заме
тен  прогресс  у  школьников. 
Спартак Угринов набрал 
7  очков,  а  Ваня Митюшов — 
6  очков.  При  этом  в  активе 
у  Вани  победа  над  победите
лем турнира.

Впереди  у  ветерановшах
матистов  матчреванш  с  ре
бятами  шахматного  клуба 
«Каисса», намеченный на март 
2020 года.

Фёдор Широков,
судья шахматного турнира 

 Фотоновость

В ЧЕСТЬ ПРАЗДНИКА
18 февраля в шахматном клубе при музее 
АО «Соликамскбумпром» закончился шахматный 
турнир, посвящённый Дню защитника Отечества.


